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Aos dez dias do mês de março de dois mil e vinte um, às nove horas e onze minutos, na plataforma
Google Meet (https://meet.google.com/var-okmc-exp?pli=1&authuser=0), reuniram-se sob a presidência
da diretora da Faculdade de Biologia, professora Dra. Clarissa Mendes Knoechelmann, o Conselho da
Faculdade de Biologia, com a presença dos seguintes membros: professora Dra. Aline Correa de Carvalho,
professora Dra. Alessandra de Resende Ramos, professor Dr. Bernardo Tomchinsky, professor Dr. Diógenes
Henrique de Siqueira Silva, professora Dra. Edith Cibelle Oliveira Moreira, professor Dr. Felipe Fernando da
Silva Siqueira, professor Dr. Paulo Nogueira da Costa, professor Dr. Sidnei Cerqueira dos Santos, professora
Dra. Zanderluce Gomes Luiz e a representante discente Amanda Lima Figueiredo. Ouvinte: não houve
ouvinte. Ausência justificadas: professor Dr. Danilo Elias de Oliveira (GT) e professora Dra. Raquel Ribeiro
da Silva (GT). 1. ABERTURA E VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM. 2. INFORMES. 3. PROPOSIÇÕES. 4.
ORDEM DO DIA. 4.1. Estágio docência da professora Dra. Alessandra de Resende Ramos. 4.2.
Pits 2020.2. 4.3. Atendimento ao discente: aproveitamento de estudos do aluno João Paulo
Teixeira Damasceno. Disciplinas filosofia da ciência e introdução à geociências. 5. O QUE
OCORRER. 6. ENCERRAMENTO. 1. ABERTURA E VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM. A diretora da Facbio,
professora Dra. Clarissa Mendes Knoechelmann, iniciou dando boas-vindas a todos. Fez a verificação de
quórum, e com mais de cinquenta e um por cento dos professores, deu prosseguimento à reunião. 2.
INFORMES: Informe 1. O professor Bernardo informou que semana passada estava circulando a carta
em relação ao edital da Propit/ Proex que foi escrita por diversos professores de vários institutos da
Unifesspa. O descontentamento com o edital refere-se a alguns pontos como a similaridade com um edital
de Canaã dos Carajás, a exclusão de áreas como o meio ambiente, saúde, humanas e também porque só
contempla áreas de mineração, geografia e urbanismo, além de não ter a vinculação entre a extensão e
pesquisa é somente para pesquisa. Diante disso foi feito o manifesto com uma adesão bastante grande e
mais de 70 pessoas assinaram além de movimentos sociais. Frisou que o IEX solicitou uma reunião com a
Proex na sexta-feira passada para discuti sobre o edital e a Proex sinalizou que talvez conseguisse junto a
Fapespa mudar algumas das linhas mas, falaram que era difícil. De qualquer maneira o sindicato lançou a
carta e estão aguardando a posição da Propit/ Proex para ver se alteram o edital. Informe 2. A professora
Clarissa informou que a comunidade do IESB está passando por uma mudança de direção, houve o período
de inscrição de chapas para a eleição, mas ninguém se inscreveu e na sexta - feira passada o instituto
convocou uma reunião extraordinária para ser discutido e diante do cenário deve ter candidatos para
formar uma lista tríplice para poder indicar os novos diretores, tendo em vista que a gestão atual termina
agora fim de abril início de maio. Então ficou combinado que a comunidade do IESB teria até o dia 18 de
março para indicar nomes para compor a lista tríplice. Então o professor Dr. Roberson Geovani Casarin do
curso de psicologia conversou com a profa. Clarissa e perguntou se haveria a possibilidade de formarem
uma dupla onde ele seria o diretor e ela a vice-diretora, tendo em vista que teriam que formar a lista, uma
vez que não houve candidatos inscritos, então ela se dispôs juntamente com o professor a integrar a lista
tríplice. Ressaltou que a gestão da Facbio está finalizando em setembro, onde ela ingressou como pro-
tempore em 2019, que já falou com o professor Bernardo e diante da situação que se não tiver nome
dentro do instituto outra pessoa de outro instituto poderia assumir o cargo. E ressaltou que diante do
contexto aceitou o convite do professor Roberson e que ambos irão dispor os nomes para a lista tríplice,
frisou que até o momento não sabe se tem outras composições mas, podem haver outras até o dia 18 de
março e no dia 19 na reunião ordinária do IESB irão ver quais são os inscritos, procederão a votação e se
dará continuidade no processo de eleição da nova direção do IESB. Então diante do que ocorrer dia 19 na
reunião do IESB ocorrerá uma reunião extraordinária da Facbio para ver a mudança de nomes na direção
da Faculdade. O professor Bernardo parabenizou a professora Clarissa por se dispor a concorrer e desejou
sorte na caminhada. 3. PROPOSIÇÕES. A professora Clarissa solicitou a inclusão do ponto de pauta que
trata da complementação de estudos da discente Karoline Eufrazino na disciplina de epidemiologia. Posto
em votação foi aprovada por unanimidade a inclusão do ponto e passará a constar na ata como pauta nº
4.4. 4. ORDEM DO DIA. 4.1. Estágio docência da professora Dra. Alessandra de Resende Ramos.
A professora Clarissa apresentou o ponto de pauta e passou a palavra à professora Alessandra que por vez
ressaltou que não é a primeira vez que faz a citada solicitação, mas foi para outra aluna. Então frisou que
tem 3 alunos no mestrado que dois deles já são docentes na educação básica e a outra já passou pela
educação básica e que dentro do programa de pós - graduação existe a componente curricular que é
estágio de docência que os alunos precisam cursar com ela, como está ministrando duas disciplinas então
já tem dois alunos auxiliando nas respectivas disciplinas: genética e citogenética. E frisou a sua felicidade
em relação a ajuda dos alunos, porém é necessário que a direção da Facbio assine os documentos da
solicitação de estágio para que os alunos creditem no colegiado da pós-graduação. 4.2. Pits 2020.2. A
professora Clarissa falou que enviou os Pits para os professores e pediu que cada um desse uma revisada,
frisou que são os Pits de 2020.2 ou seja antes da pandemia, porque agora é preciso ter os projetos e parte
administrativa. O que vai mudar é em relação as disciplinas que foram ofertadas no PLE e não estão sendo



ministradas agora ou seja essas disciplinas necessitam ser retiradas do período 2020.2 haja vista que estão
nos Pits do PLE 2020.5. Ressaltou que as alterações devem ser feitas, para que os Pits sejam enviados até
o dia 12 de março para direção adjunta do IESB inserir no Sisplad. O professor Sidnei colocou que é uma
situação confusa e deu um exemplo de uma aluna proativa que cursou todas as componentes curriculares
no PLE e agora não está matriculada no 2020.2 porque estão repetindo as disciplinas e ela já fez todas,
isso gerou prejuízos a aluna que passou numa seleção de bolsa pibit e não pode ganhar a bolsa e até
perdeu o auxílio moradia. A professora Clarissa ressaltou que é mais uma dificuldade para se pensar e
frisou também que os pits que já estão corrigidos é necessário que sejam aprovados. Após deliberações foi
decidido que os professores irão fazer as modificações e enviarão à faculdade até as 18 horas de hoje.
Posto em votação foi aprovado por unanimidade. 4.3. Atendimento ao discente: aproveitamento de
estudos do aluno João Paulo Teixeira Damasceno. Disciplinas filosofia da ciência e introdução à
geociências. A professora Clarissa falou sobre o pedido de aproveitamento de estudos do aluno João Paulo
Teixeira Damasceno matrícula nº 202040503014 do curso de biologia e logo após leu os pareceres das
disciplinas Filosofia da Ciência (prof. Marcelo Vial Roehe) e introdução a geociências (prof. Elver Mayer)
ambos deferidos pelos citados professores. Posto em votação foi aprovado por unanimidade o
aproveitamento de estudos das já referidas disciplinas. 4.4.Complementação de estudos da discente
Karoline Eufrazino na disciplina de epidemiologia. A professora Clarissa passou a palavra à professora
Aline Correa que por sua vez falou que a aluna cursou a disciplina de epidemiologia no curso de saúde
coletiva e solicitou o aproveitamento de estudos no curso de biologia o qual ela é aluna. A professora Aline
falou que a aluna terá que fazer a complementação de estudos pois a disciplina no curso de biologia tem
carga horária de 51 horas e na saúde coletiva 34 horas. E nesse momento de complementação passará
atividades à aluna com conteúdos que não foram vistos no curso de saúde coletiva para complementar a
carga horária. O professor Diógenes frisou que o aproveitamento pedido pela aluna segue um modo
diferente porque a aluna Karoline não conseguiu cursar a disciplina epidemiologia na turma anterior porque
tinha uma diferença de um ano e meio da turma da aluna para a outra turma. Então a aluna não conseguia
acompanhar o bloco por isso ela fez disciplinas em vários cursos. Isso pode abrir precedentes dentro do
curso de biologia para outros pedidos iguais que não são normais. O professor Sidnei disse que é
interessante a preocupação do professor Diógenes mas, o aproveitamento de estudos é uma previsão do
regulamento de graduação, e o que deve ser feito é uma melhor análise em relação a carga horária e
conteúdo. Posto em votação foi aprovado por unanimidade a complementação de estudos da referida
aluna. 5. O QUE OCORRER. A professora Clarissa comunicou a todos que o PPC do curso de biologia está
nos últimos detalhes para ser encaminhado à Proeg, assim que o documento for enviado ela irá avisar via
e-mail os professores. 6. ENCERRAMENTO. Nada mais a relatar, a diretora da Faculdade de Biologia,
professora Clarissa, agradeceu a participação e a atenção de todos e às dez horas e dois minutos, deu por
encerrada a terceira (3ª) Reunião Ordinária da Faculdade de Biologia - 2021. Eu, Maria Dourivan da Silva
Saraiva, lavrei a presente ata, que vai assinada por mim, e demais membros.
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